

15.10.2014

## **Neues Semester der Musikschule startet**

Zum 1. November startet das Wintersemester an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen. Es sind noch Plätze für folgende Instrumente frei: Trompete, Horn, Querflöte, Blockflöte und Keyboard sowie in den Kursen der musikalischen Früherziehung, den Eltern-Kind-Gruppen und der musikalischen Grundausbildung. Für Kinder im Grundschulalter, die sich noch nicht für ein Instrument entscheiden können, ist noch Platz beim Instrumentenkarussell. Hier können im Wintersemester Trompete, Blockflöte, Klavier, Keyboard, Querflöte und Gesang ausprobiert werden. Gerne bieten die Dozentinnen und Dozenten der Städtischen Musikschule auch kostenlose Schnupperstunden an.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de) und telefonisch unter 0621 504-2568.